



El servicio de Geriatría del Hospital Luis Vernaza se dedica a los aspectos preventivos, clínicos, terapéuticos y sociales de las enfermedades en adultos mayores de 65 años en adelante, dados por los cambios morfológicos, psicológicos, funcionales y sociales que experimentan. La misión de esta especialidad es prevenir las múltiples alteraciones y los problemas médicos agudos o crónicos de las personas de la tercera edad.

El Hospital Luis Vernaza es una institución pionera en brindar atención en esta especialidad y poner este servicio a disposición de la comunidad, desde su creación en el área de Consulta Externa en el año 2002.

{tab=ENFERMEDADES QUE ATENDEMOS}

En la vejez existe un aumento de la incidencia y prolongación de enfermedades degenerativas y discapacitantes, las cuales, en la mayoría de los casos, se dan en un mismo individuo. Por ende, estas deben ser tratadas en conjunto con otras especialidades. Estas son las patologías más comunes en pacientes geriátricos:

- Cardiovasculares: Hipertensión arterial, arritmias.

- Endocrinológicas: Diabetes, trastornos de la tiroides.
- Sistema óseo: Artrosis, fracturas.
- Neurológicas: demencia, enfermedad de Parkinson, depresión.
- Digestivas: Colitis, estreñimiento, gastritis, hemorroides.

{tab=HORARIOS DE ATENCIÓN}

El servicio de Geriatría del Hospital Luis Vernaza atiende a pacientes generales y del IESS, de 07:00 a 15:00.

{/tabs}